
Важный разговор о главном: с
трудовым  коллективом
производственной  компании
«Сябры»  встретились
представители  налоговых
органов области и района
В рамках единого дня информирования с трудовым коллективом ООО
«Производственная  компания  «Сябры»  встретились  начальники
инспекций  по  налогам  и  сборам  Республики  Беларусь  по
Гомельской  области  и  Гомельскому  району  Дмитрий  Калеев  и
Марина Борискина. Основная тема разговора — демографическая
безопасность как основа процветания общества и главное условие
развития государства.
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На предприятии трудятся более 170 человек, и хорошо, что среди
них есть и многодетные родители. На этом акцентировал внимание
руководитель налоговой системы области, когда общался с ними
по основной теме единого дня информирования:

— Для государства важно, чтобы население было многочисленным и
здоровым. А этого можно достичь, лишь усиливая институт брака
и семьи, где подрастают не один-два, а более деток.

Дмитрий  Михайлович  предложил  заводчанам  присоединиться  к
разговору  о  главном  и  высказать  собственные  мысли  по
реализации  государством  мер,  направленных  на  увеличение
численности населения республики. Его должно быть минимум 20
миллионов,  а  не  девять  с  половиной,  как  сейчас.  Приводя
примеры из жизни, представитель налоговых органов отметил, что
в Беларуси созданы все условия для семей с детьми.

— Я сам многодетный отец и не понаслышке знаю, какую огромную
поддержку оказывает государство. Есть молодые люди, которые
боятся  иметь  нескольких  детей  из-за  того,  что  не  смогут
обеспечить их всем необходимым, — отметил Дмитрий Михайлович и
привел  результаты  проведенного  недавно  социологического
опроса. — Но в результате личных наблюдений и по собственному
опыту  могу  сказать,  что  нигде  в  мире  нет  такой  мощной
поддержки  семей  с  детьми,  как  в  Беларуси.

Дмитрий  Калеев  рассуждал  и  о  том,  как  важно  воспитывать
подрастающее  поколение  на  семейных  традициях,  учить  их
трудиться,  но  главное  —  ставить  заслон  деструктивным
проявлениям, которые направлены на разрушение самого института
семьи.

— Мы, родители, прежде всего в ответе за то, какими вырастут
наши дети, кому и во что они будут верить и какой путь выберут
в будущем, — отметил Дмитрий Калеев. — И от нас также зависит,
дождемся ли мы внуков и в каком количестве…

По окончании встречи работники производственной компании имели
возможность  задать  вопрос  представителям  налоговых  органов



области и района. А директор предприятия Василина Карпович
провела  участников  информационно-пропагандистской  группы  по
цехам  и  продемонстрировала  продукцию,  за  которую  «Сябры»
получают награды на престижных специализированных конкурсах и
выставках.
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